

ABSTRAK

Wardah Zahra Putri Salsabila (1209240216): “Pengaruh Struktur Modal dan Likuiditas Terhadap Profitabilitas (Studi Pada PT. Wilmar Cahaya Indonesia Tbk Tahun 2013 – 2022)”

Salah satu tujuan didirikannya suatu perusahaan untuk menghasilkan keuntungan atau laba. Keberlangsungan hidup suatu perusahaan sangat bergantung pada keuntungan yang didapatkannya. Oleh karena itu, setiap perusahaan akan melakukan berbagai upaya yang tepat untuk memperoleh keuntungan. Seperti dengan memanfaatkan sumber daya yang dimiliki perusahaan dengan optimal.

Penelitian ini bertujuan mengetahui pengaruh struktur modal terhadap profitabilitas, untuk mengetahui pengaruh likuiditas terhadap profitabilitas dan untuk mengetahui pengaruh struktur modal dan likuiditas terhadap profitabilitas pada PT. Wilmar Cahaya Indonesia Tbk tahun 2013 – 2022.

Kerangka teori yang digunakan dalam penelitian ini mengacu pada *Pecking Order Theory* yang mengasumsikan bahwa perusahaan lebih menggunakan pendanaan internal dibanding eksternal untuk menghindari risiko keuangan, sedangkan *Trade off Theory* yang mengasumsikan bahwa perusahaan akan memilih pendanaan eksternal dibanding internal guna memberikan penghematan pada beban pajak. Dan juga *Modigliani-Miller theory* menekankan bahwa dalam kondisi pasar yang sempurna, struktur modal tidak mempengaruhi nilai perusahaan, tetapi dalam dunia nyata dengan pajak dan biaya kebangkrutan, penggunaan hutang dapat meningkatkan nilai perusahaan hingga batas tertentu.

Metode penelitian yang digunakan yaitu metode deskriptif dan verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Sampel yang digunakan pada penelitian ini didasarkan pada populasi dengan rentang waktu selama 10 tahun, dari tahun 2013 sampai 2022. Data yang digunakan data sekunder yang diperoleh dari laporan keuangan yang dipublikasikan perusahaan. Teknik analisis data menggunakan Analisis Deskriptif, Uji Asumsi Klasik, Uji Regresi Linear Berganda, Uji Hipotesis, dan Uji Koefisien Determinasi dengan menggunakan SPSS versi 26.

Hasil Pembahasan pada penelitian ini menunjukkan bahwa secara parsial struktur modal berpengaruh negatif signifikan terhadap profitabilitas, dengan nilai t hitung $>$ t tabel yaitu $3,711 > 2,364$ dengan nilai signifikansi $0,006 < 0,05$. Sementara itu secara parsial struktur modal tidak berpengaruh dan tidak signifikan terhadap profitabilitas, dengan nilai t hitung $<$ t tabel yaitu $1,272 < 2,362$ dengan nilai signifikansi $0,239 > 0,05$. Sedangkan hasil penelitian secara simultan struktur modal dan likuiditas berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas, dengan f hitung $>$ f tabel yaitu $7,110 > 4,74$ dengan nilai signifikansi $0,021 < 0,05$. Besarnya pengaruh simultan ini dilihat dari uji koefisien determinasi mendapatkan hasil 67% sedangkan 33% dipengaruhi oleh variabel lain.

Kata Kunci : Struktur Modal, Likuiditas, dan Profitabilitas